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“宁明号”是一艘猎潜艇，
1979 年 7 月于广州黄埔港建
造，1981 年 5 月试航，是 20 世
纪 80 年代中国最先进、最精
良战舰之一。舰长 59 米，高
22 米，宽 7.8 米，重 300 多吨。

1984 年 1 月 26 日，小平同志
乘坐“宁明号”从深圳前往珠
海视察。该舰在1988 年的对
越自卫反击战中，协同其他军
舰，共击退4艘、击沉2艘越南
炮舰。 本报综合

近日，一组“上海闹市裸拍
门”照片在网络疯传！一年轻女
子深夜在衡山路上掀裙子，公然
裸露身体拍裸照。日前，裸照又
现外滩、新天地等地标版本，尺
度令人咋舌，已引起警方注意。
目前上海警方已着手查实，寻找
裸照源头。 据《新闻晨报》

李某某律师确认已上诉
称不愿再为其辩护

9 月 26 日，李某某等 5 人强
奸案在北京海淀法院一审宣判，
李某某被判 10 年有期徒刑。李
家法律顾问兰和当即表示李家
不接受宣判结果，将上诉坚持无
罪辩护。10 月 9 日，判决书的十
天上诉期限将至，李某某前代理
律师陈枢明确表示：“李某某已
经上诉，其他不愿意再响应了。”

陈枢9日发表微博表示合同
履行已经完毕，称“希望对方不
要把我作为上诉律师的考虑人
选”，并称在履行合约的这4个月
里“头上有血，身上有伤，心中还
有痛”。 本报综合

近日有网友在大湘网发帖称，“小平南巡座舰”抵达湘潭已
经有8年多时间，如今锈迹斑斑，座舰的零件失落一地。

沉默的南巡座舰
曾经，邓小平乘坐它珠海视察
如今，所在地成养马场 零部件被洗劫一空

8 日，记者在邓小平南巡
座舰“宁明号”所在的湘潭白
沙洲边看到，该艇已经锈迹斑
斑，很多零部件不全。该地已
成养马场，很少有人来游览。

据湘潭县相关部门解释，
2005 年 1 月，“宁明号”被赠送
给湘潭县用于湘潭国防教育，
由时任湘潭县人民政府副县

长周某积极促成。此后 4 个
多月，周某筹资 200 多万元对
其全面检修。2008 年 3 月前，
都由周某通过招募志愿者或
请人代管等方式管理。2008
年 4 月周某因经济问题被双
规，此后一年“宁明号”无人管
理，舰上所有设备被盗，能卸
下的零部件均被洗劫一空。

2009年4月起，湘潭县政府
委托易俗河镇文化站代管，县财
政每年安排几万元工作经费。

下一步将如何保护？湘
潭县相关部门建议，先请文物
专家对“宁明号”船舰进行革

命文物等级鉴定。如属革命
文物，建议就地保护，将其规
划为一处景观，免费对外开
放；如果不属于等级革命文
物，建议征得部队等同意，就
地报废等。

舰艇锈迹斑斑，很多零部件不全

鉴定属革命文物，就地保护

■链接

现行的2008高考方案中，选
测科目不计分，只计等级。而目
前一些教育界人士对 2000 年和
2001 年实行过的“小综合”考试
非常肯定。其中，文科考历史、地
理、政治小综合，理科考物理、化
学和生物小综合。“选修科目等级
带来的最大问题是两道门槛引
发的分数和等级的不匹配。”一位
高校招生资深专家说，现行录取
方案中，选修等级要求由各校来

定，除了要等级符合院校要求，还
要分数够线。

目前正在讨论中的新高考
方案，则很可能将选修科目等级
考试改为文理“小综合”。

大多专家认为，采用该模式
更为公平，两个门槛合并为一个
门槛，由分数说了算，既符合社
会认可度，也可杜绝因等级门槛
所引发的分数与等级不匹配的
录取矛盾。

文理“小综合”将回归

2016年江苏新高考方案近日备受瞩目。记者获悉，江苏新高考方案正在酝酿改革，目前最有
可能的模式是高考考语文、数学以及文理“小综合”，而英语将实行一年两考，不再计入总分，而
以等级计形式计入高考成绩，高校在录取时将对英语等级提出要求。

记者了解到，在新方案调
研过程中，语文和数学两门学
科在高考中的重要地位毫无
悬念。

据悉，此次高考方案的改
革是在国家教育部“2+2+N”的
高考大框架下进行的。第一个

“2”是指每年两次的英语考试；

第二个“2”是指语文和数学两
门主科；最后一个“N”是指其
他统称为“副科”的科目。“语文
和数学这两个‘传统’科目对考
验考生的基本素质是非常重要
的，因此这两门学科是应该确
保其地位的。”

采访中，一位江苏语文名

师表示，中国学生学好母语是
关键，不仅是今后工作不可或
缺的工具，而且还承担着中国
文化传承的重任。

也有数学老师指出，目前
数学和语文总分都是 200 分，
文科生和理科生的差别是在
40分的附加题上。

记者从有关渠道获悉，在江
苏酝酿的新高考方案中，确实有
意尝试探索英语学科的“一年两
考”，不再计入总分，而是以等级
计形式计入高考成绩，高校在录
取时将对英语等级提出要求。

“我觉得英语立即实行一年两考
或者多考，可能造成一些学校英
语教学‘赶进度’，影响正常的教
学秩序或者教学质量。”一位高中
校长说道。

“我认为改革的关键要看

英语在高考成绩中起到的作
用。英语如果依然算作总分，
估计很多考生都会为了多考
几分，参加第二次考试，反而
增加学生的负担。但如果算
作等级，学生只要正常发挥，
就没有必要刷分，反而能够减
轻学生负担。”江苏教育界资
深人士分析道，如果算等级，
高校在招生录取中，各院校可
根据实际需要，对考生的外语
等级提出要求。

英语拟尝试“一年两考”计等级

语文数学仍是高考“重中之重”

记者 9 日致电多位江苏省
教育系统相关人士求证，均称有
关江苏高考方案改革的传闻网
上早就有，只是最近又被媒体炒
热了。

据江苏教育厅官方微博“江

苏教育发布”称,江苏省新一轮高
考方案正在调研当中，并未成形、
尚未公布。一旦方案形成，省教
育厅将及时通过新闻发布会等形
式向社会公布。
综合《扬子晚报》

江苏回应传闻：方案还在调研中


